



3月号

平成27年2月27日発行

# 荇田小だより

横浜市都筑区荇田南町694番地 [Tel.911-0149]

アドレス [http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/eda/]



## R U N

校長 澤田 有子

朝、校門の前に立っていると、なんだか楽しげに笑いながら走り抜けようとする子どもがいます。何か楽しいことがあったのでしょうか。それとも、楽しいことが待っているのでしょうか。危ないから歩こうねと声をかけていますが、その子どもの心の高揚はひしひしと伝わってきます。

本校では毎年2月に学外の道路を使って持久走大会を行っています。持久走を通して健康安全に気をつけ、体力の向上を図っていくことと、自分に合った速さを見つけたり、新しいペースに挑戦したりして走ることを楽しむことをねらいとしています。本年度は、寒さで凍った土中の水分が溶けて水溜りができる悪コンディションでしたが、急遽砂を入れてなんとか走ることができました。お手伝いいただきました保護者の皆様には、心より感謝申し上げます。

さて、子どもたちは、この持久走にも似た人生という長い坂道をこれから駆け上がっていかねばなりません。自分に合ったペースをつかみ、時には果敢に挑戦しながらゴールを目指して進んでいってほしいと願っています。その途上では、たくさんの声援をもらえる時もあれば、全くの一人旅になることもあるでしょう。今回のようにぬかるみに砂を入れてもらったり、誘導してもらったりする時もあれば、自分の頭を使い転ばないように走り方を変える必要がある時もあるでしょう。親からいただいた命を大切に、堂々とゴールを走り抜けてほしいと願うばかりです。窓を開けると目覚め始めた土の匂いが流れ込んできます。春はもうそこまで来ています。

保護者並びに地域の皆様方には、この一年間本校の教育活動に心強いご支援とご協力を賜りましたことに深く感謝申し上げます。本年度もたくさんの善意に支えられた荇田小学校でした。本当にありがとうございました。



ラスト・ラン



ファースト・ラン

## いつも子どもたちを温かく見守ってくださり ありがとうございます！



2月16日(月)朝会時、北部学校教育事務所 宮部 一 所長より、平成18年から永きにわたり子どもたちの安全確保のためにご尽力いただいている“新荇田見守りパトロール隊”に、感謝状が贈られました。

通学路見守りパトロールに参加して下さっている新荇田地区敬老会の皆様は総勢49名です。低学年の下校時刻に合わせてパトロールをして下さっています。これからもどうぞよろしくお願いたします。